

Burundi : Bientôt une carte biométrique pour les fonctionnaires de l'Etat

@rib News, 20/08/2013 - Source XinhuaLe gouvernement du Burundi envisage de faire un recensement biométrique d'ici la fin de l'année en vue de donner à ses fonctionnaires une carte biométrique pour bien gérer leurs carrières et leurs paies, a annoncé ce mardi Annonciata Sendazirasa, ministre de la Fonction Publique, du Travail et de la Sécurité Sociale. « Tout fonctionnaire de l'Etat pourra s'enquérir d'une carte biométrique où nous paierons le juste salaire à la juste personne car nous aurons la photo et l'empreinte digitale dans notre logiciel qui gère la carrière et la paie », a expliqué la ministre Sendazirasa au cours d'une réunion de service avec le personnel de son ministère pour la sensibilisation à ce recensement biométrique.

Elle a fait savoir que cette carte biométrique permettra de démasquer les fonctionnaires qui se sont adonnés à un exercice de se cacher derrière les mêmes noms et prénoms et ayant des comptes bancaires différents pour toucher deux ou trois salaires à la fois. Cette carte biométrique vient comme un second projet après l'introduction du matricule unique qui a permis de démasquer la majorité de ce genre de fonctionnaires, le record dernièrement attrapé, indique la ministre Sendazirasa, ayant coûté de 27 millions de Fbu pour un seul cas (plus de 17 700 dollars).